

Heute am **4.8.2020**
feiern

*Edith & Jörg
Schoepplenberg*

das Fest der

*Diamantenen
Hochzeit*

60 Jahre gemeinsam erleben-
nicht vielen ist das Glück gegeben.

60 Jahre sind eine lange Zeit,
Ihr habt sie geteilt in Freud und Leid.

Wir sagen „Danke“ für unser schönes Elternhaus,
gern gehen wir noch ein und aus.

Jetzt haben wir noch eine Bitte:
bleibt noch lange in unserer Mitte.

Wir gratulieren Euch recht herzlich

Kerstin & Krümel mit Nina & Tobi
Marc & Mausl mit Kimberly
Isabelle & Micha
Erika & Marion

